

Hubert Surre



Ich stehe für die Sache, nicht für Politik.

Mein Motto: „Leben beginnt da, wo die Komfortzone endet“

Seit wann lebe ich schon in Neubiberg?

Ich bin 2004 mit meiner Familie in den Vivamus-Park in Unterbiberg gezogen.

Welchen Beruf übe / übte ich aus?

Nach dem Studium der Informatik war ich knapp 20 Jahre lang in der IT-Branche angestellt, danach habe ich als Unternehmer ein eigenes Software- und Beratungshaus gegründet und geführt, das heute über 100 Mitarbeitende beschäftigt.

**Wann und warum bin ich
den UNABHÄNGIGEN beigetreten?**

Zur Kommunalwahl 2009 hatte ich ein längeres Telefonat mit unserem damaligen Bürgermeisterkandidaten. Das hat mich überzeugt, und so bin in den UNABHÄNGIGEN (damals noch FW.N@U) beigetreten.

Was mag ich an meiner Heimatgemeinde?

Die Gemeinde bietet so viel an Lebensqualität: Umweltgarten, Junimarkt, Straßenfest, Funpark, Sportplatz/Sportvereine, Bücherei, Maibaum-Aufstellen, Christkindl-Markt – um nur ein paar Themen in unsortierter Reihenfolge zu nennen.

Da habe ich zwei Herzenswünsche:

Ernst gemeinte Anstrengungen für das Ziel der Klimaneutralität 2035

**Was will ich in der Gemeinde und für die
Gemeinde bewegen?**

Etwas mehr Zusammenwachsen von Unterbiberg und Neubiberg

Ich war über 10 Jahre Kassier der UNABHÄNGIGEN, habe

aktuell keine weiteren Engagements

Liebe Unterbiberger: Ihr dürft auch gern mal in Neubiberg statt im Pep oder bei Amazon einkaufen.

**In welchen Vereinen/Organisationen in
Neubiberg bin ich engagiert?**

Weitere Anmerkungen?